

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ
БелГИМ
Минск, Республика Беларусь
Телефон: +375 17 334 75 40
e-mail: coomet@belgim.by



Минск
18.09.2018 №33-6/101e

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.6

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairpersons of TC 1.6

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области "Масса и связанные с ней величины":

762/UA/18 "Дополнительные сличения в области измерения плотности (объема) твердых тел (гирь)";

763/UA/18 "Консультации и стажировка по теме "Определение плотности (объема) твердых тел (гирь)";

764/UA/18 "Дополнительные сличения в области измерения массы".

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему (Председатель ТК 1.6 – г-жа Колозинская Ирина, e-mail: irina.kolozinskaya@metrology.kharkov.ua) или в Секретариат КООМЕТ.

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Nadezhda Liakhova
Head of COOMET Secretariat

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the form of **proposed COOMET projects** in the subject field "Mass and related quantities":

762/UA/18 "Supplementary comparisons in the field of the determination of density (volume) of solid body (weights)";

763/UA/18 "Training in the field "The determination of density (volume) of solid body (weights)";

764/UA/18 "Supplementary comparisons in the field of mass measurements".

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer (Chairperson of TC 1.6 – Mrs. Iryna Kolozinskaya, e-mail: irina.kolozinskaya@metrology.kharkov.ua) or the COOMET Secretariat.